
 

Ｑ 当センターに要望されることについて教えてください。 

Ａ 汎用の加工機の初心者向けのコースは今後も継続して欲しいです。一般的に

はＩＣＴ等のスペシャリストの方向へ転換し基礎的なカリキュラムがなくなっ

ていく傾向にありますが、基礎を身に付けることの方が大切です。また、ＣＡＤ

／ＣＡＭコースがあれば受講したいと思います。 

Ｑ ｾﾐﾅｰ活用後の感想について教えてください。 

Ａ 理解が深まり、考え方、仕事の運び方に変化が見られ作業がスムーズに進め

られていると感じました。普段やっている仕事がとおり一遍になりがちなので、

こんなやり方もあるかなど、臨機応変に対応が出来、知識の幅が広がったよう

に感じました。本人もそれだけ刺激があったのではないでしょうか。 

能力開発セミナー 利用者の声 

春川鉄工株式会社 様 

「能力開発セミナーを利用して『人財』を育成しています。」 

企業名：春川鉄工株式会社 

所在地：木更津市中央 3-4-29 

事業内容：試験片加工、調査・分析、機械

試験 
 URL:https://www.harukawa.co.jp 

企業プロフィール 

コース名：２次元ＣＡＤによる機械設計技術（製図手法編） 

訓練期間：令和６年６月 5、12、19 日 

受講者数： 2 名 

利用コース情報 

代表取締役社長 春川 昌之 様にお話を伺いました。 

Ｑ ｾﾐﾅｰを活用した経緯について教えてください。 

Ａ 通常、社内の設備でＯＪＴを行っていますが、教える者の技量に起因し一方

的になり、大事な部分が欠如してしまうことがあります。ポリテクの多様なセ

ミナーコースで第３者から指導を受けた方が緊張感とか、教え方が通常社内で

教わっていない内容を幅広く吸収できるのではと考え、定期的にセミナーを受

講させています。理論とか、何故こうなるのか、基礎から学べることが貴重で

す。 

 

セミナーを受講された従業員の方にお話を伺いました。 

Ｑ ｾﾐﾅｰ受講後の感想について教えてください。 

Ａ 体調を崩して 1 日目欠席し、1 週間後の 2 日目から受講することとなり、

ついていけるか不安でしたが、講師の方が優しくフォローしていただき、直ぐ

に追いついて問題なく講習を終えることが出来ました。 

    ＣＡＤはメーカーから教えてもらっていましたが、忘れていた部分を思い出

し、併せて新しい気づきを得て、物を作る楽しさが得られました。自分と同じ

ように体調が悪くなり、途中から参加してもフォローしていただけるので、安

心して受講できることを伝えたいです。 

代表取締役社長 春川昌之 様 

本社 前景 

受講者 石井秀明 様 


